

INFORMACIÓN

SOCIEDAD EUROPEA DE CIRUGÍA CARDIOVASCULAR

En el curso de las Reuniones Internacionales de Angiocardiocirugía de Turín (30 y 31 de mayo y 1.º de junio de 1951) se fundó, por un grupo de cirujanos de diversas naciones del continente, la Sociedad Europea de Cirugía Cardiovascular.

Por unanimidad se nombró Presidente al Profesor R. LERICHE y Vicepresidente al Profesor R. Dos SANTOS.

La sede de la Sociedad se estableció en Strasbourg, donde el Profesor R. FONTAINE será el delegado europeo.

La primera sesión de trabajo quedó fijada para el sábado y domingo últimos de septiembre de 1952.

El tema escogido para 1952 es el siguiente: *Las obliteraciones arteriales espontáneas crónicas con excepción de las embolias y los aneurismas.*

Sólo un tema figura en el orden del día, ya que la Sociedad desea centrar su esfuerzo sobre una sola cuestión; para tratar así de llegar a conclusiones prácticas en el plano internacional.

Los delegados designados para las diferentes naciones son:

Alemania	DERRA
Austria	DENK
Bélgica	DEJARDIN
España	MARTORELL
Finlandia	KALJIO
Francia	ARNULF
Holanda	BOEREMA
Inglaterra	Sir J. LEARMONT
Italia	MALAN
Noruega	GADE
Portugal	DOS SANTOS
Suecia	CRAFOORD

Las demandas de inscripción en la Sociedad deben dirigirse a dichos Delegados.